

## Es un honor contar con la solvencia moral de Norma Piña: Santiago Creel



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, consideró un honor tener a alguien con independencia, autonomía, conocimiento jurídico y solvencia moral como la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, al tiempo de expresar contundentemente que en el caso de la panista Lilly Téllez, "para mí, la senadora merece todo mi respeto".

En comunicado de prensa se informa que reprobó lo que sucedió con los ataúdes y las declaraciones del gobernador de Veracruz, el fin de semana pasado, frente a las instalaciones de la SCJN. "Eso es violencia política en contra de la mujer. Presidente, revise, léalo y dígame si no es violencia política el calificativo que no merece tener de ninguna manera nuestra ministra presidenta Norma Piña", agregó.

Afirmó que se requiere un Poder Judicial fortalecido, independiente y autónomo; un Poder Judicial que esté representado por una Suprema Corte de Justicia de la Nación que tiene la última palabra en la interpretación de la Constitución; es necesario aceptar las resoluciones y no mandar a atacar a la ministra presidenta de la Corte.

2					*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	i.		*	*	*	\$0 \$1	\$1 \$3	QUADRATIN		25/05/2023	LEGISLATIVO
4		¥	¥	¥	¥		***	COMX			

Aplaudió la reforma que hoy se declaró constitucional en materia de combate a la violencia política; misma que dijo, "no se necesita para calificar la conducta del gobernador de Veracruz como violencia en contra de una mujer tan importante, tan trascendente para el Estado mexicano como lo es la ministra presidenta, no se requiere de eso". Se requiere, dijo, del orden jurídico tal como está para entender que ahí hay una violencia extrema y muy peligrosa, porque "la violencia de esa naturaleza, de una manifestación, de una expresión de esa forma convoca a la violencia física y eso es lo más grave, la violencia verbal".

Entrevistado en el Palacio Legislativo de San Lázaro, fue interrogado sobre el proceso interno de la coalición "Va por México" y expresó su respeto a Lilly Téllez como persona y como senadora de la República. "Para mí, la senadora me merece todo mi respeto". Negó que haya fractura en su partido y dijo: "Para mí es fundamental que ya se establezcan las reglas para que no existan especulaciones ni que sean debate las reglas".

https://www.quadratin.com.mx/nacionales/es-un-honor-contar-con-la-solvencia-moral-de-normapina-santiago-creel/